
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

○ 令和３年度の「玄海学園」がめざす小中一貫ＣＳ・・・ その⑤ 
   

 

 

   
玄海学園では、小中一貫教育が導入された当初から、今までバラバラだった各学校の基本的な学び方を

統一させるために「学び方ガイド」（小学校１，２年生編、３，４年生編、５，６年生編、７，８，９年生

編、家庭学習編）を作成し、9年間を通して一貫した「学び」を推進しています。今回は、その中から小学

校１，２年生編、５，６年生編を紹介します。（※３,４,７,８,９年生分は第４８号に掲載しています。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

玄海中学校区小中一貫教育通信 

「「玄玄海海学学園園」」  

２２学学期期がが始始ままりりままししたた！！（（ままだだままだだ例例年年とと様様子子がが違違いいまますすがが・・・・・・））

すす・・・・・・））  

令和３年９月８日（第５９号）   

 新型コロナウイルス感染者増加による４回目の緊急事態宣言が発出されている中、玄海学園でも

２学期が始まりました。５７年ぶりの自国開催オリンピック・パラリンピック、そして連日の真夏

日と大雨が続いた夏休みでしたが、皆様どのように過ごされたでしょうか。 

学園では、まず何よりも児童生徒の安心安全を最優先に、子供達が健康でより充実した学校生活

を送ることができるよう取り組んで参ります。今学期もどうぞよろしくお願いします。 

玄海学園が誇る「「学学びび方方ガガイイドド」」をご紹介します。  
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2 ページ ニュースレター タイトル 

 
  8月２７日（金）宗像市内の小中学校で、2学期の始業式が一斉に行われました。玄海学園各小中学校で

は、新型コロナウイルス感染予防のためリモートでしたが、それぞれ工夫された始業式となりました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月２１日（水）玄海学園「学校運営評議委員会」の第２回が、玄海小学 

校で開催されました。第１回は書面によるものでしたので、今回が一堂に会 

しての、初めての開催となりました。 

 この会議は、学識経験者や各コミュニテ 

ィの代表、宗像市教育委員会、PTA 会長、 

各学校の代表などで構成され、今後の学園 

運営の在り方等について、それぞれの立場 

から意見を出し合い考えていくためのもの 

です。 

                 当日は、各委員の自己紹介、学園側から 

                本年度の経営方針や１学期の取り組み報告 

等の後、ＣＳモデル校である「中央学園」 

学校運営協議会会長の内田龍男氏から、コ 

ミュニティ・スクール移行について、自ら 

の体験談を交えながら貴重な講話をしてい 

ただきました。お話を聞いた評議委員さん 

からは、さまざまな質問や意見等があり、 

とても有意義な会となりました。 

    学園では、今回の講話や評議委員の皆様からのご意見等を基に、今後の 

学園運営を更に充実したものにしていきたいと考えています。ご参加いた 

だいた委員の皆様、お忙しい中ありがとうございました。 

 

「玄海学園」各学校それぞれの２２学学期期始始業業式式  

玄海学園「「学学校校運運営営評評議議委委員員会会（（第第２２回回））」」開催！  

玄海小学校 玄海東小学校 地島小学校 玄海中学校 

     まだまだ先が見えない「コロナ禍中」ですが、今年度の夏休み中の過ごし方について「いつもよりおうちの人達 

と一緒に過ごす時間がいっぱいあって楽しかった」「去年の夏休みよりは、過ごし方を自分で工夫して、充実した 

時間を送ることができた」等の子供達の声がありました。様々な制約があっても、子供達なりの発想でそれぞれ有 

意義な夏を過ごせた子も多いようです。 

一方で、現在猛威をふるっているデルタ株は家族内感染しやすいと言われています。各ご家庭では、親も子も、 

今まで以上に感染予防を心がけて毎日をお過ごしください。 

   

 


